

Evo Morales pronostique une croissance économique soutenue pour la Bolivie



La Paz, 22 avril, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a pronostiqué une croissance soutenue de l'économie de son pays, croissance qui placerait la Bolivie à la tête de l'Amérique du Sud, cette année.

La Banque Centrale de la Bolivie et le Fonds Monétaire International avaient également pronostiqué la croissance économique bolivienne.

A l'inauguration du Colisée municipal de Vinto, dans le département de Cochabamba, le président bolivien a souligné que le changement du modèle économique a permis au gouvernement de faire bénéficier la population de nouveaux ouvrages de santé et d'obtenir facilement des crédits internationaux



Radio Habana Cuba